

Ecoanalítica: En Venezuela el subsidio cambiario prácticamente ha desaparecido

Autor Administrator

Wednesday, 27 de July de 2016

Modificado el Tuesday, 26 de July de 2016

El director de Ecoanalítica, Asdróbal Oliveros afirmó que en "Venezuela el subsidio cambiario prácticamente a desaparecido".

"Esta es una economía mas cerca del Dicom que de cualquier otra tasa (...) La manera como el Estado ha manejado el tema, trae un impacto muy duro en la inflación".

Desde el programa Con Todo y Penzini transmitido por Globovisión, anunció de manera extraoficial que Petróleos de Venezuela (Pvdsa) está empezando a explorar un canje para el vencimiento de los bonos internacionales.

"Nosotros no necesitamos un plan de ajuste, si no estabilización. Necesitamos liquidez interna, no solamente del Fondo Monetario Internacional (FMI), existen otras posibilidades".

Asimismo, el economista explicó que estos bonos corresponden a pagos importantes en términos de divisas.

De igual manera, acotó que extraoficialmente se conoce que se está ofreciendo un dólar que vence al doble, lo cual a su juicio implica que existe "una desesperación por parte de la administración de Venezuela".

"Se está buscando extender los pagos más allá del 2020, dándole un incentivo para que el mercado acepte este trato".

Oliveros indicó que el recorte de importaciones ha caído un 43%, así como también el alivio la negociación con China.

Entre tanto, aseveró que el Estado está realizando maniobras, porque tienen una limitación de caja muy importante. "El empeñar el oro y retirar el FMI es un error grave".

"Estas son una maniobras para sobrevivir y no para terminar la crisis. Venezuela es un país que está enfrentando la peor crisis en deuda federal".

En este sentido, expresó que los organismos multilaterales y otros países podrán darle al país entre 15 y 20 mil millones de dólares para solucionar la crisis.

<http://globovision.com/article/ecoanalitica-pvdsa-empieza-ha-explorar-un-canje-del-vencimiento-de-bonos>